



ユニタール広島事務所
ナスリーン・アジミ所長

Q 活動拠点が
広島にあることの
メリットや意義は?

また、県内の機関や企業、ボランティア団体などには視察などをどこ協力をいただいていますし、広島大学からは講師の派遣をしていただいています。徐々にですが、広島での組織的な協力体制が強められつつあります。

ヨーロッパ・広島事務所は、国連の中でも規模が小さく、開設してまだ3年ですが、質の高い研修プログラムを実施するところでアジア太平洋地域での認知度は高まっています。これまでに実施した21回の研修プログラムには、約800人が参画していますが、出席者は开

これまでの成果を
教えてください

Q
木や広島県とのかかれい
所長に聞きました。

島が平和を語るとき、世界の人は耳を傾けます。研修では、毎回、平和記念公園と資料館の視察を組み込んでいますが、視察を終えて「核に対する考

緊急性の高いものといえます。アフガニスタンなど紛争からの復興の途上にある国は、本当に多くの課題を抱えています。このプロграмでは、約1年をかけ、同国政府関係者の能力開発を実施し

ユーティールが行つてゐる支援
は、ゆつくりとですが、着実に
浸透しつつあるものと確信し

緊急性の高いもの
といえます。アフガニスタンなど紛争
からの復興の途上
にある国は、本当に
多くの課題を抱
えています。この
プログラムでは、約
1年をかけ、同國
政府関係者の能
力開発を実施し
ています。

て、
る
が、
のと
確信し

私たちの世代の責任は、人種や宗教、民族的な違いを超えて、平和のメッセージを未来につなぐこと。日々の生活の中でも平和のメッセージヤーとなる機会はたくさんあると思います。一緒に頑張りましょう。

誰でも参加OK! ユニタール・ラウンドテーブル(公開講座) <http://www.unitar.org/hiroshima/jp/>
政治、経済、科学や芸術などのテーマで国際的に著名な有識者が講演する県民向けの参加型行事です。申し込み方法など詳しくはホームページをご覧ください。